

ABSTRAK

Susanti Adjaan. NIM 151409103. Upaya Meningkatkan Kemampuan Mengurangi Bilangan Bulat di SDN 2 Telaga, Kecamatan Telaga, Kabupaten Gorontalo. Skripsi 2013. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo, Pembimbing I Dra. Samsiar Rivali, S.Pd, M.Pd, dan Pembimbing II Dra. Martianty Nalole, M.Pd.

Masalah dalam penelitian ini adalah “Bagaimana upaya meningkatkan kemampuan mengurangi bilangan bulat di SDN 2 Telaga?”. Dengan tujuan untuk mengetahui upaya yang dilakukan guru dalam meningkatkan kemampuan mengurangi bilangan bulat di SDN 2 Telaga. Adapun jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif. Teknik penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara dan dokumentasi. Penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui upaya yang dilakukan guru dalam meningkatkan kemampuan siswa dalam mengurangi bilangan bulat di SDN 2 Telaga tahun pelajaran 2012/2013. Hasil penelitian menunjukkan bahwa guru di SDN 2 Telaga telah melakukan berbagai macam upaya untuk meningkatkan kemampuan siswa dalam mengurangi bilangan bulat. Upaya-upaya yang dilakukan yaitu dengan menggunakan pendekatan individual, menerapkan metode demonstrasi, dan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe *talking stick*, sehingga dapat menarik perhatian siswa. Disamping itu, guru juga selalu menciptakan suasana kelas yang kondusif sehingga antusias dalam belajar akan lebih tinggi, dan guru juga melakukan pengelolaan kelas pada setiap kegiatan belajar mengajar. Dengan adanya upaya yang dilakukan guru, siswa menjadi lebih aktif dalam setiap pembelajaran khususnya pada materi mengurangi bilangan bulat.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan disimpulkan, bahwa upaya yang dilakukan guru yaitu dengan menggunakan pendekatan individual, metode demonstrasi dan model pembelajaran *talking stick*. Disamping itu, guru juga selalu menciptakan suasana kelas yang kondusif sehingga antusias dalam belajar akan lebih tinggi, dan guru juga melakukan pengelolaan kelas pada setiap kegiatan belajar mengajar.

Kata kunci : Upaya, kemampuan, mengurangi, bilangan bulat